



Skizze: Überblick über den prinzipiellen Prozess zur Freigabe von Projekten

Aus den Fachbereichen werden die Projektideen angemeldet. Anhand der ersten Schätzungen für Kosten, Zeiten und Nutzen wird eine automatische, kennzahlengestützte Bewertung im Projektleitstand berechnet. Aus der Bewertung kann ein Ranking der Projekte abgeleitet werden. Die tatsächlichen Entscheidungen werden im Projektmanagement-Board getroffen.

Jede Phase des Antrags- und Freigabeprozesses ist mit Korrekturschritten ausgestattet.